

16. Januar 2024

Presseinformation

Verwaltungsrat wählt designierten Vorstandsvorsitzenden

Klaus Meissner folgt auf Dr. Hariolf Teufel

Der Verwaltungsrat der Kreissparkasse Göppingen hat in seiner Sitzung am 15. Januar 2024 Klaus Meissner als designierten Nachfolger des Vorstandsvorsitzenden Dr. Hariolf Teufel gewählt, der sich zum Jahresende 2024 in den Ruhestand verabschieden wird. Die Wahl gilt vorbehaltlich der Zustimmung der zuständigen Aufsichtsbehörden.

„Ein Jahr vor der Übergabe des Vorsitzes im Vorstand sorgen wir so für Klarheit und einen geordneten Übergang. Klaus Meissner ist ein Kenner unseres Landkreises und Kundinnen und Kunden sowie den Mitarbeitenden der Kreissparkasse Göppingen wohl bekannt. Wir sehen in seiner Berufung sehr gute Voraussetzungen, die Sparkasse in eine gute und erfolgreiche Zukunft zu führen“, sagte Landrat Edgar Wolff, Verwaltungsratsvorsitzender der Kreissparkasse Göppingen. Die Position des Vorstandsvorsitzenden der Kreissparkasse Göppingen war öffentlich ausgeschrieben. „Wir haben zahlreiche hochkarätige Bewerbungen erhalten. Klaus Meissner hat sich mit seiner Expertise und seiner Persönlichkeit in einem mehrstufigen Auswahlprozess und nach intensiver ausführlicher Beratung im Verwaltungsrat behauptet“, erklärte Wolff.

„Ich freue mich sehr, dass der Verwaltungsrat meinem

Seite 2

Presseinformation 16. Januar 2024

Vorstandskollegen Klaus Meissner das Vertrauen ausgesprochen hat. Persönlich begrüße ich diese Entscheidung. Wir haben nun noch ein Jahr gemeinsam, sodass ein geordneter Übergang mehr als gewährleistet ist. Meinem Kollegen gratuliere ich zu seiner Berufung“, so Dr. Hariolf Teufel, der Vorstandsvorsitzende der Kreissparkasse Göppingen.

Klaus Meissner dankte dem Verwaltungsrat für das ihm entgegengebrachte Vertrauen: „Seit 34 Jahren darf ich für die Kreissparkasse Göppingen tätig sein und ich fühle mich geehrt, dass ich sie als Vorstandsvorsitzender in die Zukunft führen darf. Ich freue mich auf die neue berufliche Herausforderung, die weitere Zusammenarbeit mit den Kolleginnen und Kollegen und die Begegnungen mit unseren Kundinnen und Kunden. Persönlich sehe ich die Kreissparkasse Göppingen als Stabilitätsanker für den Landkreis Göppingen, seine Unternehmen und seine Menschen. Dass es so bleibt, dafür werde ich mich weiterhin mit aller Kraft einsetzen.“

Der 51-jährige Klaus Meissner ist in Geislingen geboren und in Bad Überkingen aufgewachsen. 1989 begann er seine Ausbildung zum Bankkaufmann bei der Kreissparkasse Göppingen. Als Bankkaufmann war er zunächst im Privatkundengeschäft und später im Zahlungsverkehr tätig. 1998 besuchte Klaus Meissner das renommierte Lehrinstitut des Deutschen Sparkassen- und Giroverbands in Bonn. Ab 2000 war der diplomierte Sparkassenbetriebswirt für das Dienstleistungs- und Servicezentrum verantwortlich. Darüber hinaus war Meissner im Jahr 2003 für acht Monate über die LBBW zur Niederlassung Singapur sowie zu den Repräsentanzen in Peking und Shanghai entsendet. 2006 wurde ihm die Gesamtverantwortung für den Marktbereich Geislingen sowie interne Abteilungen übertragen. 2008 wurde er vom Verwaltungsrat

Seite 3

Presseinformation 16. Januar 2024

zum stellvertretenden Mitglied des Vorstands und 2010 zum Vorstand berufen. Aktuell verantwortet Klaus Meissner als stellvertretender Vorsitzender des Vorstands unter anderem das Privatkundengeschäft sowie das Unternehmens-, Firmen- und Gewerbekundengeschäft der Kreissparkasse Göppingen.

Klaus Meissner ist Mitglied der Bezirksversammlung sowie der Vollversammlung der IHK Region Stuttgart. Verantwortung übernimmt er zudem in mehreren Aufsichtsräten von Unternehmen im Landkreis Göppingen. Darüber hinaus engagiert er sich ehrenamtlich. Der 51-Jährige lebt mit seiner Frau und den drei Kindern in Bad Überkingen.

Fotos:

Landrat Edgar Wolff, der Verwaltungsratsvorsitzende der Kreissparkasse Göppingen, gratuliert Klaus Meissner. Er folgt 2025 als Vorstandsvorsitzender auf Dr. Hariolf Teufel (rechts), der Ende des Jahres in den Ruhestand geht.

Klaus Meissner ist vom Verwaltungsrat der Kreissparkasse Göppingen gewählt worden. Er wird, vorbehaltlich der Zustimmung der zuständigen Aufsichtsbehörden, ab 2025 Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Göppingen.